

MARTES DE FIESTAS, MARTES AMENAZANTE DE LLUVIA, MARTES DE VIENTO

Primer encierro del martes con los novillos de Valdemoro, con una estampa que muchas plazas de renombre querrían tener en sus cosos.

A las once y media se lanza el cohete de aviso de salida de corrales saliendo los mansos por delante de la manada, desde el inicio fueron a un tranco suave, tal es así que enfrente del centro de salud se pararon y dieron la vuelta, con el consiguiente susto a Víctor Gil que les arreaba desde atrás, algún corredor más les conducía hacia la Gran Vía. A la altura de Las Damas se ve mayor número de corredores, e incluso alguna fémina se atreve a esperar a los novillos, que enfilan la zona de la guardería con miradas repetidas hacia el vallado de la izquierda, abriéndose hacia el muro tras varios corredores, extendiéndose la manada por toda la anchura de la calle donde se les pudo apreciar en todo su esplendor. Volviendo a encarar en centro de la Gran Vía tras mirar dos animales hacia el vallado derecho. A la altura del inicio de los soportales de los Robles varios corredores que llevaban ajustadas carreras se vieron inmersos en un apuro tras celarse con ellos y seguirlos hasta resguardarse tras las columnas, esto derivado de un cite desde el vallado de la calle Zacarías Marfín. Tras el susto y algún resbalón de un par de novillos enfilaron la bajada a la plaza hermanados y con jóvenes aficionados delante de ellos que llevaban aguantando la carrera desde la zona del Jabalí. La entrada a la plaza bonita y sin apreturas.

El segundo encierro salía de corrales con los tres mansos y tres novillos de los mozos, uno de refresco, que encararon la mitad del recorrido muy hermanados, pero al llegar a la zona de la guardería uno de los novillos se abrió hacia el muro tras los corredores que allí querían guarecerse, bonitas carreras y reconducción de los astados al centro de la calle con un paso limpio por la curva de los Robres y entrando a la plaza ajustando dos jóvenes corredores locales de dos de las peñas que hoy actuarán en la becerrada local.

La cape con juego dispar y bonitos recortes de nuestros mozos y los asiduos que sin ser de Riaza generan afición en nuestra plaza y arrancan ovaciones.

Lances al capote de un chaval de Roa y sustos y apuros por parte de un corredor asiduo a la Villa provocan momentos de tensión y muestran el compañerismo del resto ante situaciones complicadas.

Nota: Recordar que está prohibido citar o cortar a las reses que serán lidiadas en los festejos mayores de la tarde, se ruega se respete esta advertencia en pro del beneficio de todos y de la fiesta en sí. Se pone en peligro la vida de los corredores y la integridad de las reses, así como la vida de los profesionales que actuarán por la tarde.

Recuerden, no cortar y no citar, ni desde dentro del encierro ni desde las talanqueras, está totalmente prohibido





Momento de la capea de ayer

PROGRAMA DE FIESTAS MIERCOLES 17 DE SEPTIEMBRE DE 2014

11:00 horas
Pasacalles por el recorrido del encierro con la Charanga Cubalibre

11:30 horas
Encierro Tradicional por las calles de la Villa. Suelta de reses para el recreo y fomento de la afición.

17:30 HORAS
GRANDIOSA BECERRADA, de la ganadería de **Hijos de Guadalupe Ortega**, Las Infantas (Aranjuez), **para las peñas de la localidad**.
Cuatro becerros para cuatro cuadrillas de mozos de la localidad.
Natrix
Casketé
Miuras
Pintas
Tras la becerrada de peñas habrá más sorpresas.
Tras el festejo, Campeonato de Chito y Bolos en la Plaza Mayor.
Inscripción antes del comienzo en la plaza. Organizado por la Comisión de Peñas de Riaza.

20:00 horas.
Actividades infantiles.
"La Lolita, La Yague, Chango y El Gustavito". Títeres de guante
Zona de la Casa de la Cultura de Riaza.

20:30 a 21:30 horas
Recital de **"La Charanga Cubalibre"** por las calles del pueblo mientras se instala la orquesta musical.

22:00 horas y hasta altas horas de la madrugada
Velada musical amenizada por **ORQUESTA SLAM**

D. Benjamín Cerezo Hernández, Alcalde Presidente del Ayuntamiento de la Villa de Riaza "Las opiniones, opiniones son y hay de todo como en botica"

En el ecuador de los festejos mayores programados para este año contaos con unas palabras del Alcalde de Riaza.

¿Qué tal se van desarrollando los días?

Debido a las inclemencias meteorológicas están siendo complicados, el segundo día debimos tomar la decisión de aplazar el festejo, pasándolo al jueves, decisiones que son difíciles de tomar, que las toma quien tiene la responsabilidad, en este caso y, o avalado por la opinión de mi equipo y siempre pensando en el interés general de todos los vecinos, pues cada vecino tiene su opinión y todas son respetables, pero cuando se está delante del "toro" y el tiempo apremia la decisión correcta se ve a largo plazo, y ni eso nos asegura que todos estén contentos.

Los siguientes festejos se han realizado con ganado con presencia y diferentes resultados , y los actuantes, tanto en la becerrada de promoción como en la novillada picada, han tenido la oportunidad de demostrar su valía en el coso de Riaza, en este sentido estoy contento por lo que se está viendo en nuestra plaza de toros.

Lo más preocupante de todo está siendo la falta de respuesta y apoyo a la hora de la compra de abonos y entradas de los festejos, pues da gusto ver la plaza todas las mañanas llena de gente y en las tardes nos cueste llegar al cuarto de entrada, pero esto es RIAZA, acostumbrados a tener todo prácticamente gratis y cuando hay que arrimar el hombro nos demos la espalda nosotros mismos. Ya llevamos años diciéndolo, más desde el año pasado que el Ayuntamiento tomó la decisión, en pro de la fiesta, ser empresa y mantener todos los festejos, pero visto lo visto, el futuro Ayuntamiento deberá ponerse delante del "toro" y tomar la decisión que crean más conveniente, porque está claro que esto resulta inviable de mantener y no por falta de ganas sino por falta de apoyo de los que verdad son los que disfrutan las fiestas, vecinos y visitantes.

¿Un deseo para estos días?

Que el tiempo nos respete y podamos acabar disfrutando de un final de fiestas plétórico donde todos los vecinos puedan disfrutar de los festejos mayores más importantes, de las verbenas, en definitiva de una traca final que más de una capital de provincia desearía tener.

HIJOS DE GUDALUPE ORTEGA

Divisa: Azul y grana

Finca: "Manzanera", Aranjuez (Madrid)

Procedencia: Ganadería formada por vacas de Carmen Borrero y sementales del Vizconde de Garci-Grande

Algo sobre la ganadería: Son reses altas de agujas, con gran desarrollo del tercio anterior, dándose los tipos aleonados, ensillados, plantados de atrás y de delante, zanquilargos, perfiles subcóncavos, rectos y con menor frecuencia subconvexos, badanudos, de gran papada, el morrillo poco desarrollado, buena encornadura con característicos veletos, y astiblancos. La cola es larga y gruesa, con borlón abundante. Con cabos proporcionados, salvo los de línea Lisardo Sánchez, que son más gruesos de extr midades, en la cual se dan animales carifoscas, astracanados, con mucha papada y badana, de perfil convexo, con mayor desarrollo de cuernos, con abundancia de animales acapachados, y menor alzada. Sus pintas son negras, con accidentales muy típicos como el burraco y el carbonero. Con menor frecuencia se dan capas cas tañas, coloradas y cárdenas. Sus accidentales suelen ser salpicado, gargantilla, jirón y coliblanco.

NÚMERO	NOMBRE	CAPA	NACIMIENTO
58	Garduñito	Cárdeno Claro Bragado Corrido	06/2013
59	Garduñito	Negro entrepelado bragado corrido meano gargantillo	06/2013
60	Cañito	Negro Bragado Corrido Meano Lucero	06/2013
61	Mosquito	Negro bragado meano	05/2013
67	Malaga	Nego Bragado Corrido Meano	05/2013
69	Potro	Negro Bragado Corrido Meano	05/2013